



► LIGA 2

Seto Waspadai Laga Pertama PSIM Jogja



Pemain PSIM berlatih di Stadion Mandala Krida Jogja, beberapa waktu lalu.

JOGJA—PSIM Jogja akan menghadapi Adhyaksa Farmel FC di laga pembuka kompetisi Liga 2 di Stadion Mandala Krida, Jogja pada 15 September mendatang. Klub yang bermarkas di Stadion Sriwedari ini merupakan juara Liga 3 Nasional tahun 2024.

Menurut Pelatih PSIM Seto Nurdiantoro, gelar juara yang disandang calon lawan anak asuhnya ini, sedikit banyak mampu menggambarkan kualitas tim tersebut. "Dia dari awal lolos Liga 3. Selalu latihan. Jadi, persiapan mereka juga cukup baik dan materi pemain juga cukup mumpuni. Artinya, secara tim, secara kualitas pemain, saya pikir cukup baik. Jadi,

ini yang harus kita antisipasi," Seto dikutip dari laman resmi klub, Minggu (1/9).

Pertandingan perdana PSIM Jogja akan digelar di kandang sendiri. Artinya, dukungan penuh dari Brajamusti dan The Maident akan mengiringi penggawa Laskar Mataram. "Harapannya, ketika kita nanti *home*, pemain punya motivasi lebih. Fokus di situ. Penampilan perdana, harapannya harus poin penuh," katanya.

Apabila Laskar Mataram sudah melalui tantangan pertamanya ini, kata Seto, mereka akan lanjut yang kedua. Hal tersebut tak berselang sampai seminggu. PSIM Jogja sudah akan ditunggu calon lawan lain,

yakni Bhayangkara Presisi FC. Dengan jadwal yang terbilang cukup padat ini, Seto sudah antisipasi sejak awal. "Nanti kita lihat pertandingan dengan Adhyaksa Farmel seperti apa. Bisa aja ada rotasi dengan waktu yang mepet. Jadi, harapannya, tidak ada perubahan secara karakter. Kalaupun ada, rotasi pemain. Karena saya pikir semuanya merata. Jadi, siapapun nanti yang diturunkan dengan Adhyaksa Farmel ataupun pertandingan berikutnya, selalu siap untuk PSIM," ujar pelatih berusia 50 tahun tersebut.

Pada saat Liga 2 sudah resmi dimulai, PSIM Jogja akan bermain *full* skuad, termasuk dengan

para pemain yang tergabung di Timnas U-20. Saat ini, ada tiga penggawa muda Laskar Mataram di sana, yakni Figo, Ousmane, dan Arlyansyah.

Seta berharap ketiganya mampu menjadikan momen di Timnas sebagai pengalaman berharga dan pembelajaran untuk ke depannya. Selain itu, dirinya juga berharap mereka dapat tampil optimal ketika diturunkan. "Apa yang menjadi taktik dan strategi pelatih, ikuti. Tapi, secara individu, saya berharap mereka bisa tampil maksimal. Membantu tim untuk selalu tampil baik dan memenangkan pertandingan," ungkap Seto. *(Yosef Leon)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005